

令和7年3月8日（土）

南部地域交流センターよりなん
総代会・社会教育委員会・福祉委員会・防災防犯協会連合会・市民ホーム／子供の家の5団体の会計監査が行われました。上地学区の町費を元に運営していますので無駄な支出はないか厳しい会計監査でした。



令和7年度上地学区各町総代

後列左より 辻村 7 区前総代（退任）・大石 8 区総代（再任）・大美 9 区総代（再任）・森川若松新町総代（再任）
前列左より 加賀 4 区総代（再任）・杉浦 5 区総代（再任）・総代会長土田若松東総代（再任）
社会教育委員会委員長中塚 10 区総代（再任）・権田 7 区総代（新任）・横田 6 区総代（再任）

幸い、総代会をはじめ社教委員会所属の各団体の全面的な協力を頂き、盛大に盆踊り大会を開催することができます。本年は、盆踊り大会開催の手順をまとめた開催マニュアルを作成し、今後も継続して誰もが開催できるような環境を整えていきたいと考えておりますので皆様のご協力をお願いいたします。子どもたちのための秋祭りと合わせ、夏と秋のお祭りが揃いました。ありがとうございました。

さて、皆さんは「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」と言う言葉をご存じでしょうか？「学校と地域が一体となつて子どもたちを育てて行こう！」という試みですが、制度は20年前からあり、日本のいたる所で活動されてきました。上地小でも令和7年度よりよいよ本格的に動き出します。従来より上地小学校では少年団活動や子ども会活動が盛んで、学校と地域が一体となつて子どもたちを育てる環境があつたように思います。特にスポーツでは何度も全国大会出場を果たしていますが、今後はスポーツだけではなく、あらゆる分野で地域の皆さんのが持つ経験や、ノウハウを子どもたちに伝承して頂ける場所、時間を提供できる環境を整えつつ、地域の皆さんにご協力のお願いに上がる事になると思いますので、ご理解とご支援の程、よろしくお願ひいたします。

上地学園総代会長2会目を遞次

目を遡る
若公東総代
土田 憲台

私が、上地学区総代会長に就任してから、一年がたちました。昨年、総代会長就任にあたり「諸先輩方の思いを受け継いで新型コロナで中止となっていた、行事を復活させたい」旨の投稿をさせてい

私が、上地学区総代会長に就任してから、一年がたちました。昨年、総代会長就任にあたり「諸先輩方の思いを受け継いで新型コロナで中止となつていた、行事を復活させたい」旨の投稿をさせてい

| | |
|-------------|-------------|
| 会長・若松東総代 | 土田憲治 |
| 上地四区総代 | 加賀忠夫 |
| 上地五区総代 | 正司健一 |
| 上地六区総代 | 横田隆志 |
| 上地七区総代 | 杉浦東弘 |
| 上地八区総代 | 権田大石 |
| 上地九区総代 | 中塚昇治 |
| 上地十区総代 | 高孝 |
| 若松新町総代 | 森川 |
| △社会教育委員会▼ | △社会教育委員会▼ |
| 委員長 中塚 孝 | （上地十区） |
| △福祉委員会▼ | △福祉委員会▼ |
| 委員長 中塚 孝 | （上地八区） |
| △防災防犯協会連合会▼ | △防災防犯協会連合会▼ |
| 会長 土田 東弘 | （若松東） |
| 団長 八木 東弘 | （上地三区） |
| △福岡消防団▼ | △福岡消防団▼ |
| 会長 細井 俊治 | （上地五区） |
| △女性防災クラブ▼ | △女性防災クラブ▼ |
| 会長 朱実 俊治 | （上地九区） |
| △老人クラブ連合会▼ | △老人クラブ連合会▼ |
| 会長 工藤 公夫 | （上地九区） |

上地学区諸団体の新年度体制



編集委員より一言
上地通信は平成14年（2002年）8月に誕生し今年度で23年目を迎えます。創刊号には『学区内の主な活動等の情報を伝え、明るく楽しい上地のまちづくり協力していきたい。』と記載されています。この精神で今後も発信していくまでの情報をお待ちしています。

九区総代大美

令和7年上地学区新年交礼会

令和7年1月11日（土）午前11時
岡崎市総合学習センター2F小ホール



防犯パトロール隊員を代表して土田会長よりお礼のあいさつ

防犯パトロール隊員さんに感謝する会

令和7年2月13日（木）
上地小学校 運動場

上地小の皆さんが開催してくれました。



子どもたちからプレゼント



隊員に興味のある方は各総代にご相談を！



3位

優勝



準優勝

（写真 記事 体育部長 竹内）

球技大会 男女混合ソフトミニバレー

1月26日小学校の体育館で8チーム参加（参加人数78名）して頂き実施しました。とても寒い日でしたがケガ人もなく楽しく終わることができました。

| 優勝 | 4区 | 準優勝 | 7区B |
|----|-----|-----|-----|
| 三位 | 6区A | 四位 | 8区 |



中塚社教委員長

浅井上地小校長

土田総代会長



上地学区の新年交礼会が今年も1月に開催されました。当日は主催者である総代会会長のあいさつから始まり上地小の浅井校長先生・来賓の方々に続き社教委員長の乾杯のあと和気あいあいとした雰囲気の中、会員相互の情報交換と懇親を深めることができました。開催するあたり準備から後片付けまでご協力していただいた役員の方々ありがとうございました。

来賓として重徳衆議院議員 新海愛知県議会議員・大原岡崎市議会議員をはじめ上地小学校・竜南中学校・福岡中学校の校長先生および学区の諸団体の方々も参加していただき総勢71名での開催となりました。